

## La COVID-19 obliga a suspender ArtenBitrir

30/05/2020



La **Asociación Cultural ArtenBitrir** ha anunciado la suspensión del octavo **Encuentro de Artistas de Calle ArtenBitrir**. El presidente de la Asociación, **Fernando Gomis**, ha expresado su tristeza por la difícil decisión adoptada: **"Han pesado las grandes dificultades a la hora de organizar este evento multitudinario con las condiciones de seguridad que se precisan en estos momentos"**. Gomis ha añadido que "también nos condicionan las limitaciones de aforo, la imposibilidad de realizar conciertos y las actuaciones en off por los rincones del casco antiguo".

Pese a la decisión adoptada, que cuenta con el respaldo

del Ayuntamiento de Petrer, [Doble13 sigue pintando "a la gorra" el mural de grandes dimensiones en la pared del edificio de telefónica](#) (esquina calle Salida del Guirney con calle Norte, frente a la pinada de Villaplana) previsto para esta edición. Un mural que, según Gomis, **"representa el futuro que no queremos, titulado Colapso**, y el futuro que sí queremos, parte denominada Esperanza". Ha añadido que "es muy significado que este muro se esté pintando precisamente ahora, cuando nuestro sistema de vida está colapsando. Esperemos que cuando se acabe de pintar, la esperanza esté entrando de nuevo en nuestras vidas".